	Все мы с детства любим подарки и сувениры - большие, маленькие, вкусные, мягкие, живые и игрушечные!
Но фантазия как-то быстро заканчивается и всё чаще мы обращаемся к Гуглу за идеями непременно оригинальных подарков и интересных подарков! Ведь важен не сам подарок, а положительные эмоции, которые мы доставляем одариваемому человеку, и эмоции, которые испытываем сами выбирая и упаковывая подарок! И чем необычнее подарки, тем больше позитива мы дарим в Мир!
Ещё интересный факт, что подарки, сделанные руками, особенно своими руками с любовью, несут гораздо больше любви, позитива и радости, чем штампованные подарки.
У нас вы найдёте:
· удивительные подарки, ведь наши подарки действительно Удивляют!
· прикольные подарки, любую шутку можно красиво подать и обыграть. А смешные подарки - это здорово!
· креативные подарки, по любой теме
· эксклюзивные подарки, сделанные по Вашей идее и заказу
· нестандартные подарки,из самого обычного материала - Мыла
· полезные подарки, которые можно смылить если надоест
· недорогие подарки, цена зависит от веса мыла, чем меньше вес, тем меньше цена, и наоборот
· уникальные подарки, такой подарок Вы ещё не дарили!
у нас можно как выбрать из уже имеющегося ассортимента или подарки на заказ, если у Вас есть Идея, мы её воплотим!


Мы Вам рады, Мы проводим мастер классы по мыловарению в Риге (Латвия), а так же можем приехать к Вам, по договорённости.
Что такое Мастер-класс (Мастер-класс) ?
Мастер класс - это способ передачи знаний и обучения и обмена опытом, через демонстрацию какого-то навыка преподавателем, и непосредственном участии и повторении учениками.
Какой мастер класс можно провести в школе или для детей?
Сегодня предлагаются разные творческие мастер-классы в разных сферах искусства. Мы предлагаем провести  творческий мастер класс по мыловарению для детей и подростков. Интересные мастер классы, когда есть возможность не только смотреть со стороны, но и самим создать свой шедевр.
Сколько стоит мастер класс?
Детские мастер классы по мыловарению, в зависимости от возраста и количества участников
Мастер-классы для Взрослых по мыловарению возможны как индивидуальные, так и групповые
Сколько длится мастер класс по мыловарению?
В зависимости от усидчивости и заинтересованности, от 1 часа и до 2-3 часов.
Можно разделить на Начальный уровень, для тех кто не варил мыло вообще и на Продвинутый уровень, для тех у кого уже есть вопросы
Где приобрести материалы для  мыловарения?
У нас можно купить мыльную основу для мыловарения, ароматы и эфирные масла и краски для окрашивания мыла, и формы для мыла.

С радостью откликнемся на участие в различных мероприятиях по запросам мастер класс рига, а так же в ярмарках с нашим сувенирным мылом. Связаться с нами можно по телефону или почте, указанными в разделе Контакты

Ищете интересные и оригинальные корпоративные подарки?

Предлагаем вам Мыльные сувениры с Логотипом вашей компании. 
В зависимости от пожеланий, разработаем один макет или несколько вариантов на выбор. Подберём ароматы, чтобы создать желаемое настроение.

Наши Мыльные сувениры - необычные и эксклюзивные корпоративные подарки, которые легко перевозить, дарить и хранить. Они не занимают много места и функциональны - их можно и нужно использовать по назначению.

Наши изделия только из высококачественной мыльной основы, которая изготовляется из натуральных растительных масел. Оно обладает увлажняющими свойствами и подходит для всех типов кожи.
Такой креативный корпоративный подарок ручной работы может быть предложен для ваших сотрудников и работников, для коллег, с которыми Вы работаете, для клиентов в память о событии или мероприятии, партнёрам по бизнесу как оригинальные бизнес подарки и памятные сувениры.

Это может быть мини- комплимент для гостей или клиентов. Недорогой подарок.
Можем создать, специально для вас, оригинальный подарок начальнику или начальнице, руководителю, директору на любой праздник или особое для Вас событие.


Мы предлагаем сувенирное Мыло Ручной работы и проводим выездные мастер-классы по мыловарению.
У нас пока нет красивого магазина, где можно придти увидеть и выбрать всю ту прелесть, которую Вы видите на фотографиях. Сувенирное Мыло на заказ Мы делаем в мастерской, где можно увидеть, потрогать, часть всего великолепия, но звоните заранее, чтобы мы Вас там встретили.
 
Ответы на Часто задаваемые вопросы:
 
что такое мыловарение или как варить мыло
Это производство мыла из мыльной основы или из составляющих(жир, щёлочь) путем химической реакции. Мы варим сувенирное мыло из мыльной основы производства Великобритании.
у нас Вы можете купить ингредиенты для мыловарения: мыльную основу, эфирные масла, красители, купить спирт для мыловарения.
 
купить мыло ручной работы в Риге, можно на ул.Авоту, где у нас мастерская, предварительно позвонив по телефону и сделав заказ.
 
хранить мыло ручной работы надо при комнатной температуре (до 25 градусов), при влажности до 50% и не на солнце. Если Вы хотите положить его в Ванной, то его желательно упаковать в плёночку. хранится же мыло может дольше 2 лет, но желательно его использовать раньше.
 
Цена мыла ручной работы в зависимости от веса и вложенной работы, от 2 Евро за 100 граммов.
 
Заказ можем делать от 2 дней до недели, в зависимости от загрузки и уникальности Вашего заказа. Заказ лучше присылать Facebook (ссылка внизу страницы), чтобы его было легче отследить и обговорить детали.
 
Оплатить можно через Интернет банк или наличными на месте, карточки мы пока не принимаем.
 
Доставку мыла можем осуществить по всей Латвии через пакоматы Omniva.

Вы ищите Оригинальные корпоративные подарки на Новый Год сотрудникам или клиентам?
Мы предлагаем Вам оригинальное сувенирное мыло ручной работы с логотипом Вашей компании или Новогодним пожеланием.
 
Выбрать и найти оригинальные подарки удается не многим. А все потому, что не каждый знает, что мы можем предложить очень необычные и практичные товары. Мы специализируемся не просто на продажах, а предоставляем вам возможность заказать индивидуальную продукцию по выгодным ценам. Конечно же, традиционные канцелярские изделия с логотипом, всевозможные офисные принадлежности – все это популярно. Но только оригинальное сувенирное 3Д мыло ручной работы – вот то, что нельзя назвать традиционным презентом. Мы представляем вам возможность выбрать корпоративный подарок уникальной формы, нестандартного размера - как небольшие необычные корпоративные подарки клиентам, так более внушительного размера как 3Д подарки клиентам. У нас вы можете заказать необычные корпоративные подарки сотрудникам разных цветов и оттенков. Такая покупка окажется очень удачной, интересной и приятной для каждого.
Подарки на корпоратив в Риге
 
Мыльные корпоративные подарки оригинальны тем, что они:
• произведены из качественных материалов;
• имеют свой собственный дизайн, который соответствует пожеланиям заказчика;
• недорогие, а значит рентабельны для любой компании.
• индивидуальны
• занимают мало места при перевозке, его удобно хранить
• сувенирное мыло функционально – его можно использовать по назначению как мыло.
 
Особенности нашего товара 
Если вы хотите проявить уважение, продемонстрировать любовь к работникам и коллегам, то такие необычные корпоративные сувениры – идеальное решение для любого праздника.
 
Достоинства именно мыльного сувенира
Такое мыло – это необычный презент. Во-первых, он очень нужный и практичный. Во-вторых, достаточно необычен для того, чтобы порадовать каждого человека. Что интересно именно 3Д мыло ручной работы – это та покупка, которая универсальна. Такие изделия могут быть использованы и как корпоративные новогодние подарки сотрудникам, и как презенты для юбилея организации. Мыло актуально и для профессиональных праздников, превосходный вариант для женщин и мужчин.
От вас требуется только выразить пожелания, а мы создадим для вас настоящие мыльные произведения искусства!
Если вы ищите действительно Оригинальные корпоративные подарки, которые действительно удивят Ваших сотрудников, мы готовы Вам в этом помочь.

Свадебное торжество — одно из самых ответственных событий в жизни каждого, даже если случай предстать перед алтарем представляется уже не однажды. И тем важнее сделать из мероприятия, в котором многие моменты организуются согласно традициям, оригинальный и запоминающийся праздник. На эту цель работает любая мелочь: пригласительные на свадьбу, наряды молодоженов, убранство зала, необходимые аксессуары и каждый сувенир, который на память о событии унесут домой гости.

Пригласительный или с чего начинается свадьба
Даже если решившие сочетаться законными узами давно планируют это событие, официально называть их женихом и невестой рекомендуется только с момента назначения торжественной даты. И хотя пригласительные на свадьбу принято рассылать за несколько недель до знаменательного дня, эти открытки или конвертики — уже часть основного волшебного действа.
Желание сделать событие уникальным породило моду на тематические свадьбы. Поэтому, пригласительный может быть не только традиционным конвертом с розочками и голубками, но и черной меткой для пиратского бракосочетания, имитацией пластинки для хиппи-свадьбы или даже бруском мыла с нанесенным текстом приглашения и рекомендацией ежедневно “готовиться” к событию используя необычный пригласительный по прямому назначению.
 
Презенты гостям: эстетика или практичность
Еще один обязательный момент, о котором организаторы свадьбы должны помнить — небольшие сувениры, которые гости по традиции уносят на память о событии. Наверняка многие помнят шуточные розыгрыши призов, лотереи или аукционы с фломастерами, прищепками и детскими сосками в качестве награды.
Мыло ручной работы может заменить бесполезную безделушку на любом этапе. Например, бруски с изображением виновников торжества могут стать ценным лотом аукциона, заменив уже приевшуюся в этой роли бутылку шампанского с фотоэтикеткой. Художники, работающие с мылом, могут придать ему абсолютно любую форму: огурца или соски, разводного ключа или модели танка, бутылки с виски или детской погремушки.
Сувениры из мыла, как  подарки гостям на свадьбу выигрышны трижды: 
- при разнообразии конкурсов все гости получат одинаковые подарки; 
- сувенир будет выглядеть эффектно и даже неожиданно; 
- мыло остается мылом и после торжества используется.
 
Мыло ручной работы как подарок на годовщину: оригинальные идеи
[bookmark: _GoBack]Возможности этого, казалось бы, простого материала безграничны. Мыльная основа в руках дизайнеров становится имитацией стекла и пластика, фарфора и пищевых продуктов. Сувениры из мыла выглядят великолепно и по решению виновников торжества, получивших такой презент, могут или стоять в серванте, напоминая о дате, или перекочевать в душевую и выполнять свои прямые задачи.
Наши Художники готовы не только предложить свои формы, но и рассмотреть идеи заказчиков. Так семейная пара, объединенная и профессиональной деятельностью, может получить в качестве подарка на юбилей свадьбы набор трехмерных тематических фигурок.
Подарок от родственников — кубики с буквами, составляющими имена супругов, станет не только презентом, но и забавой на мероприятии.
Самые нежные эмоции на торжествах, посвященных солидным датам, вызывают сувениры, напоминающие о моментах молодости, детях или внуках и в целом о семье.
Возможности материала позволяют поместить внутрь тарелочек из мыла фотоизображение.
Решать, какой будет судьба фигурки придется виновникам торжества. Останется подарок на годовщину свадьбы только сувениром, который жалко использовать, или докажет, что при всей эффектности и необычности он, в первую очередь, остается качественным душистым натуральным мылом, покажет время.

	Everyone likes presents and souvenirs since childhood: big, small, delicious, fluffy, material or even living ones!
However, we quickly run out of imagination and often turn to Google for some ideas of unique and unusual presents! Not the present itself is important, but the positive emotions that are brought with it to the receiver and to you as well, while you are choosing and packing up the present. And the more unique the present is, the more positivity it brings!
One more interesting fact is that handmade presents bring much more love, positivity and happiness with them, rather than standard ones.
You will find on our site:
· Amazing presents. Our presents will really amaze you!
· Funny presents. You may use any joke to hand the present in a funny manner. 
· Creative presents in any theme.
· Exclusive presents, made with your ideas and order.
· Unusual presents from the most usual material – soap.
· Useful presents that can be soaped away.
· Reasonably priced presents. The price depends on soap’s weight – the less the weight is, the less the price is, and in reverse.
· Unique presents. You surely have never presented such gift before!
You may choose the presents from ready gift assortment or order it. If you got an idea we will materialize it!
We provide a soap making master class in Riga (Latvia). We are also available to come to you by appointment. 
What is a master class?
Master class is the way an expert gives knowledge and shares an experience of some skill and obligatory learner participation and following. 
Which master class can be provided for children?
Nowadays, there is a big amount of various creative master classes in different fields of art. We suggest a soap making master class for children and teenagers. Our master classes give an opportunity not only to take a detached view, but to create your own masterpiece as well. 
How much does the master class cost?
The price for soap making master classes for children depends on the age and the amount of learners. Individual and group master classes for adults are available.
How much time does the soap making master class take?
From 1 to 2-3 hours, depending on your attention span and interest. The classes can be divided to two levels: beginning level – for those who make soap for the first time, and advanced level – for those who have already got some questions about it.
Where to purchase the materials for soap making?
You can buy soap base, fragrances, essential oils, paint and soap molds from us.
We would be happy to participate in different events by “Riga Master Class” search results, and also in trade fairs of our souvenir soaps. Contact us by phone number or email, which was given in “Contacts”. 
Are you searching for unique and unusual corporate gifts?
We suggest you soap souvenirs with your company logo on it. We will create one model or several options to choose from according to your wishes. We will also select a proper fragrance to set the right mood.
Our soap souvenirs will be exclusive and unique corporative presents which are easy to present, keep and take wherever you go. They also don’t take much space.
Our production is made only of high quality soap base which contains natural vegetable oils. It has moisturizing effect and suits all the skin types. 
Such creative corporative handmade gifts may be presented to your colleagues, also to your clients to save good memories about some event or meeting or to your business partners as unique business presents and souvenirs. 
It can be a small compliment to your guests and customers. Reasonably priced presents. We can create a unique gift for your boss which you can present on any celebration or special event.
We suggest a souvenir handmade soap and provide soap making itinerant master classes. We haven’t got a beautiful shop where you can come, look around, and choose among all the pretty things you see on the pictures. We make custom-made souvenir soaps in a studio, where you can touch and look at some part of our magnificent product, but you should call us in advance so that we will be able to meet you there.
 Answers to popular questions
What is soap making and how to make soap?
It is a soap production from soap base or raw materials (oil, alkali) using chemical reaction effect. We make souvenir soap from soap base produced in Great Britain. We provide the ingredients for making soap: soap base, essential oils, colors, and spirits.
You can buy a handmade soap in Riga on the Avotu iela street where our studio is situated, but you should call us and make an order first. 
You should keep a handmade soap at room temperature (not more than 25 degrees C), not more than 50% humidity level and away from the sun. If you want to keep it in bathroom, you should pack it up into a plastic film. The soap can be kept for more than 2 years but better to use it before. 
The price for a handmade soap depending on its weight and efforts of the work starts from 2 euros for 100 grams. 
The order time can vary from 2 days to 1 week, depending on how complicated and unique it is. The best option is to send your order through Facebook (refer to the link below) for us to track your order easily and discuss all the details. 
Payment can be made through Internet banking or personally by cash. We temporarily do not accept credit cards.
We offer delivery of soap all over Latvia through Omniva parcel machines.
Are you searching for unique corporate gifts to present to your colleagues or customers for New Year? 
We suggest you unique handmade souvenir soap with your company logo or a New Year greeting on it. 
Not everyone can find and choose unique presents. The reason is not everyone knows that we offer so unusual and useful products. We don’t just specialize in sales, we give you an opportunity to order an individual product for a good price. Of course, different standard office stuff with logo on it is very popular now. However, only unique 3D soap can’t be taken as a standard gift. We offer you an opportunity to choose a corporate gift of unique shape and non-standard size: big unusual corporate gifts for your customers and more impressive 3D gifts as well. Here you can order unusual corporate gifts of different colors and shades for your colleagues. Such purchasing would be very interesting and pleasant for everyone. 
Presents for the corporative party in Riga. 
Soap corporative gifts are unique because:
· They are produced from quality materials
· They have their own design which corresponds to the customer’s requests
· They are not expensive, which makes them affordable for any company
· They are individual 
· They don’t take much space during transportation and they are easy to keep
· Souvenir soap is functional – it can be used for its intended purpose as a soap
Peculiarities of our product
If you want to show your respect and attention to your colleagues, then such unusual corporate souvenirs are perfect choice for any celebration.
Advantages of souvenir soap 
Such soap is an unusual present. Firstly, it is very useful. Secondly, it is unusual enough to make every person a little happier. The interesting fact is that the very handmade 3D soap is the multi-purpose purchase. Such product can be used as a corporate present to your colleagues for New Year and as a present for your company anniversary. Soap is also popular for professional holidays. It is ideal present for men and women. 
Everything what you need to do is to tell us your requests and we will create a real soap masterpiece for you! 
If you are really searching for unique corporate gifts that will surely surprise your colleagues, we are always ready to help you.
Wedding ceremony is one of the most responsible events in everyone’s life, even if it’s not the first time you are standing at the altar. It is very important to turn this traditional event into unique and memorable celebration. Any small detail plays a great role: invitations, wedding costumes, decorations, accessories, and every souvenir that will remind guests about this event.
Invitation or what a wedding begins with 
Even if a couple is planning to make their relationship official long ago, they should be officially called groom and bride only after the ceremony date is confirmed. And even though the invitations must be sent out several weeks before the significant day, these postcards and envelopes have already become a part of this magic process. The wish for making this event unique caused themed weddings to become fashionable. That’s why an invitation may be not only with traditional envelope with roses and doves on it. There may be a black spot for pirate wedding, vinyl records imitation for hippie wedding, or even a bar of soap with written invitation text on it and recommendation to “prepare” for the event using unusual invitation for its intended purpose.
Presents for the guests: aesthetic or usability?
One more necessary thing that wedding planners must keep in mind is small souvenirs reminding about the event which guests will traditionally take with them. Surely, everyone remembers fun wedding games when you get small presents like marker pens or different baby stuff. 
Handmade soap can replace any useless and ordinary thing. For example a bar of soap with a portrait of the heroes of the occasion would become a valuable thing for guests rather than popular wedding sweet bags. Artists can give absolutely any shape to the soap: cucumber, spanner, tank model, bottle of whiskey, different baby toys – just anything. 
Soup souvenirs as wedding gifts for guests are advantageous because:
· All the guests get equal presents in various wedding games
· The souvenir will look impressive and even unexpected
· The soap can be used for its intended purpose after the ceremony
Handmade soap as an anniversary gift: original ideas
Possibilities of this, as it can seem simple material are endless. A soap base in the hands of designers can be turned into any masterpiece. Soap souvenirs look gorgeous and depending on its owner’s decision can be put on a sideboard to remind about the happy event, or moved to the bathroom and being used for its intended purpose. 
Our artists not only suggest their own shapes, but also consider customers’ ideas. So a married couple supported by professional work can get a set of themed figures as a present for wedding anniversary. A present from relatives can be soap cubes with the letters of husband and wife’s names. It would serve not only as a gift but as a funny activity on the event. 
The most delicate emotions on the significant events are brought to us by the souvenirs which remind us about moments from our youth, our children or grandchildren, and about the family in general. 
Because of possibilities of the material a photograph can be put inside soap plates. The heroes of the occasion decide what to do with their soap figure. Whether the wedding anniversary gift remains just a souvenir, that is too beautiful to use, or despite all the beauty and effect, it will turn out as qualitative, sweet-scented natural soap, who knows.




